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URBANISME 

FIN DU PLAN DôOCCUPATION DES SOLS (POS) 

Le POS qui r®glemente lôurbanisation de notre commune depuis 2006 prendra fin le 31/12/2019.  
Pourquoi  ? Tout a commenc® avec la Loi ALUR ou DUFLOT II de mars 2014 qui a mis fin ¨ lôexistence des POS 
au 31/12/2015. Notre commune ayant engag® une proc®dure dô®laboration de PLUi (Plan Local dôUrbanisme 
intercommunal) avant le 31/12/2015, notre POS a b®n®fici® dôune prorogation jusquôau 31/12/2019. Le PLUi 
engag® ne sera pas termin® dôici la fin dôann®e et ne pourra donc pas prendre le relais de notre POS. De ce fait, 
la DDT (Direction D®partementale des Territoires) nous a confirm®s au mois de f®vrier quô¨ compter du 
01/01/2020, le RNU (R¯glement National dôUrbanisme) serait applicable dans notre commune. 
Pourquoi le PLUi ne sera pas terminé  ? Tout dôabord, la dur®e moyenne dô®laboration dôun PLUi est dôenviron 
3 ¨ 4 ans. La phase dô®tude a commenc® au sein de lôancienne communaut® de communes du Pays de Bag® en 
juin 2014 pour un vote un an plus tard par le conseil communautaire. Ensuite, la fusion imposée par la préfecture 
avec la communaut® de communes de Pont de Vaux d®but 2017 a stopp® les travaux du PLUi jusquôen juillet 
2017. Depuis, les travaux continuent pour lôensemble du territoire de la CCBS (communaut® de communes 
Bresse et Sa¹ne) mais ne seront pas termin®s dôici la fin dôann®e. 
Quelles sont les conséquences du passage au RNU  ? Côest un peu comme si l'£tat ç reprenait la main è sur 
l'urbanisme communal. La règlementation applicable et les pouvoirs du maire changent : 
- il nôy aura plus de r¯glement adapt® ¨ notre commune mais une r¯glementation nationale qui appara´t bien plus 
stricte quôune r¯glementation locale; 
- il nôy aura plus de zonages dans la commune : zones constructibles, agricoles, naturelles, é   
- les autorisations dôurbanisme seront sous le contr¹le des services instructeurs de lôEtat avec la r¯gle dite de 
constructibilit® limit®e de lôarticle 111-3 du RNU.  
En r®sum®, sans zonages et sans d®finitions pr®cises apport®es par la Loi, lôinstruction dôune demande de 
permis de construire dans le cadre du RNU peut entrainer des interprétations plus ou moins restrictives de la part 
des services de lô®tat.     
Que sera notre futur PLUi  ? Il sera le seul document opposable à toute personne publique ou privée en 
règlementant le droit des sols de notre commune (ainsi que celui des autres communes de la CCBS).  
De nouvelles zones de terrains constructibles seront inscrites dans le prochain document graphique de zonages : 
ces zones seront tr¯s ®troitement ®tudi®es et contr¹l®es par les diff®rents services de lôEtat et les Personnes 
Publiques Associées qui veillent à faire respecter les contraintes règlementaires imposées par la loi ALUR : 
- capacit® de stationnement des v®hicules dans lôenceinte de lôhabitat, 
- r¯gle de lôurbanisation limit®e en densifiant lôhabitat, 
- gel des zones ouvertes ¨ lôurbanisation non utilis®es dans un d®lai de 9 ans, 
- analyse et stricte limitation de la consommation dôespace agricole et naturel. 
 

RAPPEL : un terrain nôest ni constructible ni inconstructible ¨ vie,  
les terrains qui le sont aujourdôhui ne le seront peut-être plus demain et inversement  ! 

Zonage POS 
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COMMISSION FINANCES 

LES BUDGETS 

Lôexercice budg®taire d®bute le 01 janvier et se termine le 31 d®cembre.  
Le compte administratif  ®tablit en fin dôexercice retrace les r®alisations effectives en d®penses et en recettes et 
pr®sente les r®sultats comptables de lôexercice pour le budget principal (communal) et le budget assainissement.  
Le budget primitif  est ®tabli en d®but dôexercice. Il doit °tre vot® en ®quilibre et fixer de mani¯re sinc¯re les 
pr®visions budg®taires permettant dôengager des d®penses et de percevoir des recettes.  
Le conseil municipal du 3 avril 2019 a adopté les comptes administratifs et budgets primitifs du budget principal 
(communal) et de lôassainissement. 

BUDGET PRINCIPAL  

COMPTE ADMINISTRATIF 2018 

Section de fonctionnement  
 
Liée au fonctionnement courant elle comprend en dépenses : 

ß les charges ¨ caract¯res g®n®ral : fluides, fournitures, entretien, maintenance, assurances, é. 

ß les charges de personnel et de gestion courante 

ß les intérêts des emprunts (au nombre de 5) 
 
Dépenses  : 1 850 340.81 ú 
dont virement ¨ la section dôinvestissement : 814 112.88 ú 
 
Les recettes comprennent essentiellement : 

ß les produits des services 

ß les impôts 

ß les taxes  

ß les dotations et participations 

ß les produits des immeubles 
 
Recettes  : 2 175 426.49 ú 
dont exc®dent report® : 668 454.14 ú 
 

Section dôinvestissement 
 
Elle comprend en dépenses : 

ß le remboursement en capital des emprunts 

ß les op®rations dôinvestissement 
  -d®but des travaux du nouveau restaurant scolaire : 33 292.04 ú 
  -cheminement doux route de Chevroux : 39 266.40 ú 
  -divers am®nagement de voirie : 20 397.84 ú 
  -r®novation faade biblioth¯que : 17 988.00 ú 
   
Dépenses  : 254 756.50 ú 
 
Les recettes se composent : 

ß des dotations de réserve 

ß des subventions dôinvestissement 
 
Recettes  : 898 244.81 ú 
dont virement de la section de fonctionnement : 814 112.88 ú 
 
Reports en excédent sur 2019 :  
 
Fonctionnement : 881 692.85 ú 
Investissement : 25 202.93 ú 
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COMMISSION FINANCES 

BUDGET PRINCIPAL PRIMITIF 2019 

SECTION DE FONCTIONNEMENT 

DEPENSES 

RECETTES 
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COMMISSION FINANCES 

BUDGET PRINCIPAL PRIMITIF 2019 

SECTION DôINVESTISSEMENT 

DEPENSES 

RECETTES 
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COMMISSION FINANCES 

LE BUDGET ASSAINISSEMENT  

LE COMPTE ADMINISTRATIF 2018  
 

Le budget étant assujetti à la T.V.A, les montants sont portés H.T. 
 

Section de fonctionnement  

 
Li®e au fonctionnement courant elle comprend en d®penses les frais dôentretien et les int®r°ts des emprunts (au 
nombre de 4).   
 
-Dépenses  : 563 819.46 ú 
dont virement ¨ la section dôinvestissement : 416 387.60 ú et op®rations dôordre : 127 892.00 ú 
 
Les recettes sont compos®es des redevances, subventions dôexploitation et des exc®dents ou d®ficits report®s. 
 
-Recettes  : 584 650.98 ú  
dont excédent reporté : 340 726.69 ú et op®rations dôordre : 46 742.00 ú 
 

Section dôinvestissement 

 
Elle comprend en d®penses le remboursement en capital des emprunts et les op®rations dôinvestissement 
(r®habilitation du r®seau dôassainissement).  
 
-Dépenses  : 474 304.96 ú 
 
Les recettes se composent des dotations et r®serves et des subventions dô®quipement. 
 
-Recettes  : 624 829.01 ú 
 
Reports sur 2019 : fonctionnement : exc®dent de 176 846.18 ú - investissement : d®ficit de 265 863.55 ú 
 
 

LE BUDGET PRIMITIF 2019 
 

Section de fonctionnement  

 
-Dépenses  : 393 077.18 ú  
dont virement ¨ la section dôinvestissement : 240 679.40 ú et op®rations dôordre : 127 892.00 ú 
 
-Recettes  : 393 077.18 ú  
dont excédent reporté : 176 846.18 ú et op®rations dôordre : 33 231.00 ú 
  
 

Section dôinvestissement 

 
Elle comprend en d®penses le remboursement en capital des emprunts et les op®rations dôinvestissement 
(r®habilitation du r®seau dôassainissementet et travaux divers). 
 
-Dépenses  : 776 986.55 ú  
dont op®rations dôordre : 33 231.00 ú 
 
-Recettes  : 776 986.55 ú 
dont virement de la section dôinvestissement : 240 679.40 ú et op®rations dôordre : 127 892.00 ú 
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CCAS 

BANQUET DES AINES  

La convivialité était au rendez-vous le dimanche 31 mars où 136 personnes se sont retrouvées à la salle des 
fêtes de Manziat pour le traditionnel banquet des aînés organisé par le CCAS. Merci à la boucherie Broyer et à la 
boulangerie « La passion du pain » pour leur prestation. Les bénévoles du CCAS, du Football Club de Manziat, 
de lôassociation des supporters du foot, de la chorale Bouche ¨ Oreille et de lôAmicale des donneurs de sang ont 
îuvr® pour faire de cette journ®e un moment festif. Merci ¨ eux pour leur bonne humeur, leur pr®sence et leur 
dévouement.  

COMMISSION BATIMENTS 

RESTAURANT SCOLAIRE  

 

La construction du nouveau restaurant scolaire se 

poursuit normalement en respectant les délais 

imposés aux entreprises. Celui-ci devra être 

réceptionné fin juin, début juillet afin de pouvoir 

lôam®nager pendant les vacances estivales et de le 

mettre en service pour la rentrée de septembre. Afin 

de faire un point à mi-travaux, une visite a été 

organisée le samedi 13/04 avec les membres de la 

commission b©timents et ceux de lôassociation du 

restaurant scolaire.  

SALLE DES FETES  

 

Suite aux malfaçons constatées sur les fixations de 

lôensemble des plafonds de la salle des f°tes, des 

travaux de reprise ont ®t® r®alis®s. Lôensemble des 

annexes de la salle (bar, WC, rangement, scène) 

ainsi que la salle nord a ®t® repris par lôint®rieur du 

bâtiment. Concernant la salle en elle-même, les 

reprises ont ®t® effectu®es par le toit. Lôensemble 

des travaux a été pris en charge financièrement par 

les assurances des diverses sociétés mises en 

cause. La salle des fêtes est maintenant de 

nouveau opérationnelle dans son ensemble. 


